

F Me-niwa 平成30年度 第5回放送番組審議会議事録

開催年月日：平成31年 1月25日（金） 12:00

開催場所：えにあす会議室6

審議内容：冬の防災ワンポイントCMについて

出席委員数：6名中、出席6名

放送事業者側出席：3名

【代表取締役挨拶】

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。昨年の漢字はみなさんご存知の通り「災」でした。私が予想する今年を表す漢字は「動」です。平成が間もなく終わり新しい元号になりますし、国政選挙、消費税増税など、政治や経済に関しても激しく動く年なのではと思っています。

いーにわも1月28日で丸9年、10年目に入ろうとしています。能動的に番組を作り、決めた目標に向かって積極的に行動する、仲間と感動しあう、そして最後にはみなさんに認められるよう動いていきたいと思っています。番組審議委員のみなさんからも忌憚のないご意見をいただき、市民のみなさんに支持していただける番組作りをしていきたいと思っておりますので、今日もよろしくお願いたします。

【審議委員長挨拶】

今年最初の審議委員会です。今日も審議、意見交換等よろしくお願いたします。

【事務局より】

今日は昨年の12月から流れているいーにわの5種類ある防災啓発CMについての審議と1月の改編についての説明、その他2点ほどお知らせがあります。

※配布したCM原稿を見ながら防災CMダイジェスト版を流す。

【ご感想】

・時間が経つにつれ災害の事はどうしても忘れがちになるので、繰り返しCMで流れるのは良いと思いました。耳に残ると思います。

【ご感想】

・地震発生後に情報がほしいというのがありますが、普及啓発というのもラジオの役割として大きいと思うので、このワンポイントCMは良いと思います。伝わるようにきちんと短くまとめている。

【ご感想】

今回は冬の防災CMだったのでこれから夏や秋と続いていけば一年通して防災に対しての啓発になるので良いと思います。

※続いて一旦休止となっている3つの市民制作番組、試験運用中のLINE@、道の駅サテライトスタジオ閉鎖についての説明。その後、意見交換を行う。

【ご意見】

・道の駅サテライトスタジオが閉鎖になるのは残念だが、新しいえにあすのスタジオで引き続き頑張ってもらいたい。SNS活用に関しては高齢者になるとあまり難しい操作ができないが、LINEなら私も使えるので期待したいです。

【ご意見】

・無料で使えるツールを使い広げていきたいとなるとLINEだけじゃなく、フェイスブック、インスタなど全て使うことになると思います。SNSに関しては心配な点もあるでしょうが、今はIT時代なのでありとあらゆる物を使って発信していった方が良いと思いました。

【ご意見】

SNSに関しては恵庭市の方でも市民に対して周知したいことなど様々あると思うので、いろいろな物を活用して広く情報発信していくのは良いと思います。私も情報を得るために活用したいと思います。

【ご意見】

・サテライトスタジオ閉鎖については残念だけど仕方がないと思います。ただ花の拠点として開発されれば恵庭の名所になると思うので、スタジオは無理でも何かしらやっていった方がいいと思いました。

【回答】

道の駅に関しては新しい指定管理者も恵庭に関係がある企業なので、スタジオは無くなりますが道の駅の中からのイベント放送など今後調整していきたいと思っています。

【ご質問】

・以前土曜日に放送されていたチャレンジ放送は色々な人が参加できる番組というのでとても良いと思っていましたが、どうして休止になったのですか？

【回答】

市民手作りチャレンジ放送はスタッフが立会いますが、ディレクターや出演者の調整などもすべてボランティアのみなさんがやっていました。その中心になってくれた方の都合がつかなくなり半年ほどお休みする事になりました。ただ4月からまた参加できる番組を何か準備したいと思っています。

その他番組全般に関する質問、意見がなかったため、閉会。

総委員数 6名(敬称略)

○出席 6名： 市川、遠藤、関田、吉野 佐藤 川原

○欠席 0名：

○放送事業者側出席 3名

代表取締役 三浦 孝史、取締役局長 北岡昌洋、職員 三浦真吾

審議会の答申又は、意見の概要を場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の内容

公表年月日 平成31年 3月16日